



# NOUS VIVRONS avec et comme JESUS

27 et 28 juin 2020

13<sup>ème</sup> dimanche de l'ordinaire

Messes Samedi 18h

Dimanche 10h30

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON

☎ 03.80.55.34.60 ☎ 09 521 39 451

[paroisse.st.jo@free.fr](mailto:paroisse.st.jo@free.fr)

<http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr>

Nous sommes en communion avec tous nos amis hospitalisés, blessés ou opérés

Nous prions pour et avec les défunts de la semaine : Jean-Pierre VALTON

Samedi 28 : Germaine et Michel THION

Nous sommes heureux de pouvoir à nouveau nous retrouver pour célébrer l'Eucharistie !  
Les messes ont repris en respectant les recommandations sanitaires  
Merci de vous munir de vos masques, d'utiliser du gel hydro-alcoolique,  
de veiller au positionnement dans l'église

**SAMEDI 27 JUIN DE 17H A 18H** Proposition d'un temps d'échange avant la messe du soir, dans l'église ou dans la salle des « Grands Espaces

Echange autour de 2 questions :

- ce que nous avons découvert dans le vécu du confinement (essentiel, superflu)
- ce que nous avons changé dans nos modes de vie individuels et collectifs.

Cela pourrait nourrir notre prière universelle.

Lundi 29 : 19 h 15 : préparation de la liturgie des 4 et 5 juillet

Mardi 30 : 14h rencontre du Doyenné à St Bernard  
17 h 30, célébration d'envoi pour les enfants de la catéchèse primaire

Mercredi 1er juillet : 18 h 30, pendant la messe, envoi des jeunes E.S. du M.E.J

Vendredi 3 : 19 h 30, Conseil économique

Servons la Fraternité  
On a tous à apprendre les uns des autres !



Seigneur, vous êtes l'Amour,  
Seigneur, faites que je voie les choses à faire  
Sans oublier les personnes à aimer,  
Que je voie les personnes à aimer  
Sans oublier les choses à faire.  
Faites que je voie les vrais besoins des autres ;  
C'est si difficile  
De ne pas vouloir à la place des autres,  
De ne pas décider à la place des autres.  
C'est si difficile, Seigneur,  
De ne pas prendre ses désirs  
Pour les désirs des autres,  
De comprendre les désirs des autres,  
Quand ils sont si différents des nôtres.

Seigneur, faites que je voie  
Ce que vous attendez de moi parmi les autres.  
Enracinez au plus profond de mon être cette certitude :  
"On ne fait pas le bonheur des autres sans eux".

Seigneur, apprenez-moi à faire les choses en aimant les personnes,  
Apprenez-moi à aimer les personnes pour ne trouver ma joie

Qu'en faisant quelque chose pour elles,  
Et pour qu'un jour elles sachent  
Que vous seul, Seigneur, êtes l'Amour.

**Norbert Segard (1922-1981, Ancien ministre)**

**« La politique est la forme la plus haute de la charité »  
(Pie XI)**

*Autour du 2d tour des élections municipales*

La Pensée sociale de l'Église attache une grande importance à la réflexion et à l'engagement des chrétiens dans la vie politique. Les derniers papes ont souvent souligné combien l'exercice de la Charité s'inscrit dans le service du bien commun, finalité de

toute responsabilité politique. Le pape François s'adressant à des étudiants des universités romaines (30/11/13) les invitait de manière forte à prendre au sérieux l'engagement politique : « Donne le meilleur : si le Seigneur t'appelle à cette vocation, vas-y, fais de la politique, cela te fera souffrir, peut-être, mais le Seigneur est avec toi. Si tu y es pécheur, demande pardon et va de l'avant. Un "catholique" --celui qui est "universel"-- ne peut regarder depuis le balcon ! »

Ainsi, « le précepte de la charité éclaire les chrétiens sur la signification la plus profonde de la communauté politique. Pour la rendre vraiment humaine, rien n'est plus important que de développer le sens intérieur de la justice, de la bonté, le dévouement au bien commun, et de renforcer les convictions fondamentales sur la nature véritable de la communauté politique, comme sur la fin, le bon exercice et les limites de l'autorité publique ».

Dans cette perspective, les évêques de France avaient publié un court document adressé aux « habitants du pays », intitulé : « Dans un monde qui change, retrouver le sens du politique ». Il s'agissait de redonner du sens à la vie politique dans ce qu'elle a de beau et de nécessaire pour un vivre ensemble harmonieux où les plus pauvres ne sont pas oubliés. Nous tous électeurs, nous sommes invités à faire des choix politiques qui s'enracinent dans une analyse des grands enjeux de notre société actuelle.

*Mgr Luc Crepy – Evêque du Puy en Velay*

## **Pape François : la charité politique permet le bien commun**

Ceux qui gouvernent « doivent aimer leur peuple », car « un dirigeant qui n'aime pas, ne peut pas gouverner : au pire il peut réglementer, mettre un peu d'ordre, mais il ne peut pas gouverner ». Ainsi, « les deux vertus d'un dirigeant » sont l'amour pour son peuple et l'humilité.

Dans son discours sur l'Europe, en recevant le prix Charlemagne en mai dernier : « Nous sommes invités à promouvoir une culture du dialogue en cherchant par tous les moyens à ouvrir des instances afin qu'il soit possible et que cela nous permette de reconstruire le tissu social. »

Ecouter les exclus, les plus démunis, ne se fera pas sans s'engager dans des rapports de force et des combats. Le pape dresse un impressionnant portrait : « Qu'un homme politique assume ces responsabilités avec les coûts que cela implique, ne répond pas à la logique d'efficacité et d'immédiateté de l'économie ni à celle de la politique actuelle ; mais s'il ose le faire, cela le conduira à reconnaître la dignité que Dieu lui a donnée comme homme, et il laissera dans l'histoire un témoignage de généreuse responsabilité. Il faut accorder une place prépondérante à une saine politique, capable de réformer les institutions, de les coordonner et de les doter de meilleures pratiques qui permettent de vaincre les pressions et les inerties vicieuses

**» Collège des Bernardins**

« Je prie le Seigneur de nous offrir davantage de politiques qui aient vraiment à cœur la société, le peuple, la vie des pauvres ».

**« On peut devenir saint(e) en faisant de la politique »**